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Apertura Lavori 

PRESIDENTE STURIANO
Segretario, possiamo procedere con l’appello.

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, presente; Fer-
rantelli  Nicoletta,  assente;  Ferreri  Calogero,  assente;
Coppola Flavio, assente; Chianetta Ignazio, presente; Mar-
rone Alfonso,  presente; Vinci Antonio, assente; Gerardi
Guglielmo  Ivan, assente;  Meo Agata Federica, presente;
Cordaro  Giuseppe,  presente;  Sinacori  Giovanni,  presente;
Rodriquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro,
assente; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, as-
sente;  Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  as-
sente;  Angileri  Francesca,   presente;  Alagna  Bartolomeo
Walter, assente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
assente; Milazzo Giuseppe, assente; Ingrassia Luigia, as-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
ria, assente; Licari Maria Linda, presente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE STURIANO
Risultano presenti all’appello 14 Consiglieri Comunali su
30, considerato che siamo in seduta di prosecuzione la se-
duta è valida in quanto in presenza del numero legale.
Quindi per la validità della stessa, ricordo che è necessa-
ria la presenza di due quinti dei Consiglieri assegnati,
quindi con dodici siamo in presenza del numero legale. Qua-
lora dovesse venire meno nel corso di qualche votazione il
numero legale la seduta cade. Eravamo sul Punto 5. 

Punto Numero 5 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO
“Regolamenti  interventi  Economici  e  di  solidarietà
Sociale”. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Chiedo di intervenire Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Consigliere Gandolfo ne ha la facoltà, per mozione
d’ordine. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente  chiedo  una  breve  sospensione  in  attesa
dell’arrivo del Dirigente e degli Assessori. 
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PRESIDENTE STURIANO 
Non posso che concordare collega Gandolfo poiché bisogna
solo procedere con la votazione degli Emendamenti e dei
Subemendamenti.  Sono  le  ore  17:10  ed  i  lavori  vengono
sospesi per venti minuti in attesa di permettere che arrivi
l’Amministrazione, Dirigenti e Funzionari.  

Si sospendono i lavori del Consiglio comunale alle ore

17:11;

Riprendono alle ore 17:44 con la verifica del numero lega-

le

PRESIDENTE STURIANO
Segretario, proceda con l’appello. 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, presente; Fer-
rantelli  Nicoletta,  presente;  Ferreri  Calogero,  assente;
Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, presente; Mar-
rone Alfonso,  assente; Vinci Antonio, presente; Gerardi
Guglielmo  Ivan, assente;  Meo Agata Federica, presente;
Cordaro  Giuseppe,  presente;  Sinacori  Giovanni,  presente;
Rodriquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro,
assente; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, as-
sente;  Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  as-
sente;  Angileri  Francesca,   presente;  Alagna  Bartolomeo
Walter, assente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
assente; Milazzo Giuseppe, assente; Ingrassia Luigia, as-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
ria, assente; Licari Maria Linda, presente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Risultano presenti all’appello 16 Consiglieri Comunali su
30 e quindi siamo in presenza del numero legale. C’eravamo
lasciati nell’ultima seduta del 23 con una discussione su-
gli Emendamenti, erano stati relazionati proposti dai col-
leghi Consiglieri ed anche gli Emendamenti tecnici presen-
tati dall’Ufficio. A questo partiremo, Segretario, diretta-
mente dalla votazione dei Subemendamenti agli Emendamenti
presentati. Partiamo colleghi Consiglieri dalla votazione
dei Subemendamenti che sono stati presentati più gli Emen-
damenti. Sono stati presentati anche degli Emendamenti tec-
nici  da parte dell’Ufficio ed alcuni dei Subemendamenti
sono relativi quindi agli Emendamenti tecnici presentati
dall’Ufficio. Quindi partiamo direttamente dalla votazione
dei Subemendamenti, così come prevede il Regolamento che
sono Subemendamenti agli Emendamenti tecnici, successiva-
mente votiamo gli Emendamenti tecnici, visto che sono col-
legati, relativamente agli Articoli 17 e 18. Poi ci sono
gli Articoli presentati… Prego Segretario. 
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SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Prima c’è un altro Emendamento, l’Emendamento all’Articolo
9, ai Subemendamenti si inizia nel momento in cui si passa
all’Articolo 17. 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente sì. Assolutamente sì. Quando arriveremo agli
Articoli, guarda caso gli Emendamenti tecnici sono Emenda-
menti che riguardano gli Articoli 17 e 18, è giusto dico
che dica all’Aula che l’Ufficio ha presentato anche un ul-
teriore Emendamento tecnico relativamente all’Articolo  19.
Direi a questo punto Segretario di partire con gli Emenda-
menti in ordine di presentazione e di Articolo. Da premet-
tere che fra gli Emendamenti presentati dalla Commissione
sono stati ritirati gli Emendamenti relativi all’Articolo
18,   Comma 1; l’Articolo 18 comma 2 e Articolo 17 e riman-
gono in vigore l’Emendamento all’Articolo 9, aggiuntivo e
l’Emendamento aggiuntivo sempre all’Articolo 9, comma 2.
Quindi partiamo dall’Emendamento aggiuntivo all’Articolo 9:
“Requisiti generali per l’immissione e esclusione ai bene-
fici Socio – assistenziali”. Nelle cause di esclusione dal
Servizio di Assistenza Economica il Cittadino che al Punto
8 in continuazione alla frase esistente “Percepisce altri
contributi economici o presentazione socio – assistenziale
erogati da quest’Amministrazione Comunale o dal Distretto
Socio – Sanitario 52 Marsala – Petrosino”. Quindi questa è
aggiuntiva alla frase già esistente. Chi vuole intervenire
ne ha la facoltà. Questo è l’Emendamento presentato dalla
Commissione. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente, il Presidente della Commissione dovrebbe rela-
zionare sul Punto per capire di che cosa si tratta. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se vuole relazionare sugli Emendamenti è una sua facoltà. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
È per capire di che cosa stiamo parlando, perché non riesco
a seguire. 

PRESIDENTE STURIANO 
È una sua facoltà. Collega Arcara se vuole relazionare. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Semplicemente  questo, collega Gandolfo, si tratta di un
Emendamento aggiuntivo all’Articolo 9 relativamente ai re-
quisiti per accedere all’Assistenza Economica e si è inse-
rito il REI. Diciamo che il contributo viene eventualmente
valutato in riferimento anche al REI, spero che lei sappia
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che cos’è il REI, perché ne abbiamo parlato abbondantemente
in Aula, è il Reddito d’Inclusione. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente lei parli all’Aula. Parli all’Aula gentilmente. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Come? 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Parli all’Aula. Non deve spiegare a me. 

CONSIGLIERE ARCARA
La domanda l’ha fatta lei, il quesito l’ha fatto lei, io
per educazione e gentilezza mi sono rivolto a lei, se poi
non percepisce questo messaggio questo non è colpa mia. 

CONSIGLIGERE GANDOLFO 
Le ho chiesto di relazionare sul Punto perché non abbiamo
capito di che cosa stiamo parlando, per lo meno io non ho
capito di che cosa sta parlando. 

PRESIDENTE STURIANO 
Okay, grazie Consigliere Gandolfo. Se non ci sono altri in-
terventi procediamo alla votazione. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Vorrei ascoltare l’Assessore sul punto, per capire meglio. 

PRESIDENTE STURIANO 
Forse non ci capiamo, Consigliere Gandolfo, qua non è che
siamo alle sue voglie ed alle sue disponibilità “Io voglio
questo, io voglio quell’altro”, che sia chiaro. Non è pre-
visto l’intervento dell’Assessore, assolutamente. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente ha fretta lei? 

PRESIDENTE STURIANO 
No, non ho fretta, applico il Regolamento due a favore e
due contro. Abbiamo discusso parecchio questo Regolamento,
per quanto mi riguarda. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Lei è preparato, quindi potrebbe rispondere. 

PRESIDENTE STURIANO 
Le copie degli Emendamenti sono stati messi a disposizione
di tutti i Consiglieri per due mesi. Due mesi, gli Emenda-
menti  presentati  dall’Ufficio,  volete  sapere  quando?  In
data 21 marzo 2018, non scherziamo. Se uno non è in Commis-
sione si studia gli atti deliberativa che sono a disposi-
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zione di tutti i colleghi Consiglieri, con gli Emendamenti
che sono stati depositati illo tempore, con gli Emendamenti
che sono stati presentati illo tempore. Se nessuno vuole
intervenire procediamo con la votazione. Segretario nessuno
chiede  di  intervenire,  procediamo  con  la  votazione
sull’Emendamento aggiuntivo all’Articolo 9. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 12 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri  Giovanni,  Rodriquez  Mario,  Arcara  Letizia,  Angileri
Francesca, Licari Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 14 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Coppola Leonardo Alessandro,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna,  Alagna
Walter, Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe,
Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento aggiuntivo
all’Articolo 9, 16 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto  per  l’approvazione  9,  l’Emendamento  Aggiunto
all’Articolo 9 passa con 12 voti favorevoli e 4 astenuti.
Passiamo al secondo Emendamento aggiuntivo sempre all’arti-
colo 9: “Requisiti generali per l’immissione ed elusione ed
esclusione ai benefici socio – assistenziali e/o dalla Sta-
to o da altri Enti come SIA o REI o altre forme di contri-
buti socio – assistenziali fatte salve le eccezioni previ-
ste  dal  presente  Regolamento”.  Nella  formulazione  degli
Emendamenti si formano in maniera diversa, per me sono due
Emendamenti, infatti stavo dicendo qual è il senso logico
dove si aggiunge, dov’è l’aggiunzione. Qui è “Emendamento
aggiuntivo” e “Emendamento aggiuntivo”. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
Questo da chi è presentato, Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Sempre dalla Commissione. Gli Emendamenti non vanno scritti
in questo modo. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
Quindi dovrebbe relazionarli. 
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PRESIDENTE STURIANO 
A me dispiace che gli Uffici spesso emettono pareri senza
che si riesca a capire come vengono messi, Segretario. Il
problema non è che si approva, il problema è mettere auto-
maticamente dove si aggiunge, domani mattina quando si leg-
ge, evitiamo che il Funzionario Responsabile sia il dottor
Sparla, viene un altro Funzionario, che interpretazione dà
a questo Regolamento poi. Non è semplice signori miei. Si
mette “Aggiungere” o “A seguire” non è messo, dove si al-
laccia, dove va aggiunto, aggiuntivo dove. Consigliera Ar-
cara lo mettiamo? 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
Presidente lo può relazionare, perché io non l’ho capito
così com’è questo. Posso essere duro di comprensorio. 

PRESIDENTE STURIANO 
La Commissione di concerto con gli Uffici ha presentato de-
gli Emendamenti. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente voglio sapere chi sono i firmatari dell’Emenda-
mento. 

PRESIDENTE STURIANO 
Come? 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
I firmatari dell’Emendamento chi sono? 

PRESIDENTE STURIANO 
La Presidente della Commissione, la Consigliera Arcara si è
fatto carico di presentare gli Emendamenti a nome e per
conto della Commissione. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
E la faccia relazionare Presidente così capiamo meglio. Le-
tizia si capisce tutto. Presidente siamo in sospensione?
Presidente siamo in sospensione? 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Arcara cortesemente se vuole relazionare ed ag-
giunga a penna dove dev’essere aggiunto questo. 

CONSIGLIERE ARCARA 
“Requisiti generali per l’ammissione ed esclusione a bene-
fici Socio – assistenziali”. Nel caso di esclusione dal
Servizio di Assistenza economica il cittadino che al Punto
8 in continuazione, ecco lo dice, della frase esistente e
cioè “Percepisce altri contributi economici o presentazione
Socio – Assistenziale erogati da quest’Amministrazione Co-
munale e/o  dal Distretto Socio – Sanitario numero 52 Mar-
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sala – Petrosino, quindi in continuazione…”, Presidente in
continuazione della frase esistente che cosa si aggiunge
“e/o dallo Stato o da altri Enti, come SIA o REI o altre
forme di contributi socio – assistenziali fatte salve le
eccezioni previste dal presente Regolamento”. Cioè pratica-
mente lo dice “In continuazione”. Comunque lo chiarisce “In
continuazione” si aggiunge la frase che già esiste “E/o
dallo Stato o da altri Enti”, semplicemente questo, è una
questione forse formale. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliera per essere chiara, più che al Punto 8 dovete
mettere: “Aggiuntivo al Comma 8”, perché è un Comma 8 Bis.
Cioè, non è il Punto 8, ma è “Comma 8”. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Va bene. 

PRESIDENTE STURIANO 
Quindi mettiamo “Emendamento aggiuntivo al Comma 8”. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Perfetto, al Comma 8. Diciamo che è stato presentato in
questa maniera. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente cambiamo in corso d’Opera. C’è un Emendamento
presentato non è che si può cambiare in aula. 

PRESIDENTE STURIANO 
L’Emendamento è presentato, Consigliere. Il problema è uno,
fino a quando il funzionario è il Dottor Sparla… 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Se il Segretario è d’accordo, per me siamo d’accordo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Facciamo chiarezza anche per chi ci ascolta, fino a quando
il funzionario è il dottor Sparla capisce di che cosa stia-
mo parlando. Se domani mattina il funzionario non è il dot-
tor  Sparla,  c’è  un’interpretazione  autentica  di  chi  ha
scritto il Regolamento. Capite che non è una cosa semplice.
Quando si può spiegare in due minuti, lo mettiamo diretta-
mente “Emendamento aggiuntivo al Comma 8 dell’Articolo 9”. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Gli Emendamenti sono due Presidente o uno? 

PRESIDENTE STURIANO 
L’Emendamento è uno a questo punto. Quindi quello che ab-
biamo votato poco fa non era un Emendamento, è stato pre-
sentato come Emendamento ma era la dicitura dell’Articolo
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com’era prima, adesso dobbiamo votare l’giunzione a quello
che c’era prima, tanto per essere chiari. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
No, non è chiaro per niente Presidente. Non è chiaro per
niente. Cioè, che cosa abbiamo votato poco fa. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non ha votato nulla, abbiamo votato un Emendamento che non
era Emendamento.  

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Ma Presidente ma stiamo giocando. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Gandolfo lei non è nella Commissione Politiche
Sociali? Ce lo venga a spiegare lei visto che è in Commis-
sione Politiche Sociali. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente lei faccia il Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
No, non faccio il Presidente. Siccome sto dando lettura. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Che cosa sta dicendo lei. 

PRESIDENTE STURIANO 
No, legga lei, mi dica lei che cosa sta leggendo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
C’è il Presidente della Commissione, così lei è così intel-
ligente così ci spiega di che cosa sta parlando. 

PRESIDENTE STURIANO 
Siccome ci siamo resi conto, perché c’è il Segretario che è
abbastanza attento ed il Presidente a cui non cappa nulla,
ci siamo resi conto che le cose sono scritte malissimo. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente infatti io non sto parlando con lei, anzi le
devo dare atto che si è accorto di questo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Mi dispiace che vengono messi anche i pareri e non si sa
come vengono messi a pareri. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
Il problema è che noi abbiamo votato un Emendamento che non
era un Emendamento, Presidente, il problema è questo, che
abbiamo votato un Emendamento che non è un Emendamento. 
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PRESIDENTE STURIANO 
Segretario se non lo sanno loro che sono in Commissione, se
non la il Consigliere Gandolfo che è in Commissione, lo
vuole essere spiegare da me? 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
E se lei non se ne accorgeva Presidente che cosa succedeva?

PRESIDENTE STURIANO 
Non succedeva nulla, si passava come seconda votazione e
quando si faceva la stesura complessiva ci poteva essere il
problema che quando il funzionario non era più il dottor
Sparla, il funzionario in sostituzione sicuramente avrebbe
avuto difficoltà ad interpretare. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO
E quindi sarebbe stata inutile alla cosa del genere. E le
sembra normale Presidente? Secondo me non è normale una
cosa del genere. 

PRESIDENTE STURIANO 
Infatti il dottor Sparla in maniera intelligente è venuto
anche lui per dire: “Signori miei va corrette, diversamente
si fa conclusione, perché non sono due Emendamenti, ma è un
unico Emendamento”. Il secondo Emendamento, l’Emendamento
aggiuntivo all’Articolo 9 non è altro che l’Emendamento Ag-
giuntivo alla dicitura che poco fa è stata messa in vota-
zione. A questo punto aggiungere al Comma 8 dell’Articolo 9
la seguente dicitura “e/o dallo Stato o da altri Enti come
SIA o REI o ad altre forme di contributo socio – assisten-
ziali, fatte salve le eccezioni previste dal presente Rego-
lamento”. Questo è l’Emendamento che va in aggiunzione a
quello  che  già  era  l’Articolo  precedentemente  letto.
Sull’Emendamento due a favore e due contro se voglio inter-
venire. Nessuno. Segretario procediamo con la votazione per
appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 12 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri  Giovanni,  Rodriquez  Mario,  Arcara  Letizia,  Angileri
Francesca, Licari Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 5 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Ro-
driquez Aldo.
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Sono assenti n. 13 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Coppola Leonardo Alessandro,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Alagna Walter, Nuccio
Daniele, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione dell’Emendamento all’Articolo
9,  17  Consiglieri  Comunali  su  30.  Quorum  richiesto  per
l’approvazione 9, l’Emendamento viene approvato con 12 voti
favorevoli e 5 astenuti. Passiamo agli Emendamenti relativi
all’Articolo  17 ed all’Articolo 18. Sull’Articolo 17 un
Emendamento tecnico sostitutivo in toto dell’Articolo 17
presentato e previsto all’interno del Regolamento. Siamo in
fase di votazione cortesemente dieci minuti di attenzione.
Emendamento tecnico sostitutivo dell’Articolo 17, un Emen-
damento presentato direttamente dagli Uffici in sostituzio-
ne dell’Articolo 17 previsto dal Regolamento. Relativamente
all’Articolo 17 è stato presentato un Subemendamento ag-
giuntivo al quarto capoverso dopo “Il raggiungimento del
Centro riabilitativo” aggiungere “con indennità chilometri-
ca, un quinto della benzina per chilometri percorsi”. Al
quinto capoverso dopo “Del doppio del minimo vitale” ag-
giungere “e che” ed unirlo al quarto capoverso. Quindi al
quinto capoverso dopo “del doppio del minimo vitale” ag-
giungere “e che” ed unirlo al quarto capoverso. Non si può
formulare come un’unica enunciazione? Prego Consigliere. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente siccome sono due cose aggiuntive uno è l’inden-
nità chilometrica e l’Aula potrebbe non essere d’accordo a
questo Subemendamento e potrebbe essere d’accordo ad unire
i due Capoverso. Diverso è non unirli e lasciare l’indenni-
tà chilometrica. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non la capisco. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Abbiamo tutte le giornate disponibili per chi è dipendente
pubblico, gli Emendamenti ed i Subemendamenti sono qua da
settimane, se c’è uno che non li capisce devono essere let-
ti, sennò come facciamo a riscrivere completamente il Rego-
lamento. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere mi deve scusare, lei sta illustrando. Siccome
sono due, non si capisce perché al quinto capoverso, quindi
lei sta parlando del quinto capoverso, dopo “Del doppio del
minimo vitale” aggiungere “E che”. 
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CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Al sesto capoverso. 

PRESIDENTE STURIANO 
Al quinto capoverso dopo “Del doppio del minimo vitale” ag-
giungere “E che” ed unirlo al sesto capoverso. Il che si-
gnifica che il sesto ed il quinto diventa unico? 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Sì. 

PRESIDENTE STURIANO 
È chiaro. Quindi significa che il quinto ed il sesto diven-
ta unico capoverso. Nel momento in cui si dice: “Il quarto
ed il Quinto...” il quinto si enuncia direttamente con il
sesto. E questo è uno. Sulla proposta di Emendamento ag-
giuntivo, due favore e due contro se intendono intervenire.
Nessuno intende intervenire, mettiamo in votazione per ap-
pello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Angileri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo
Giuseppe, Licari Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 5 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Ro-
driquez Aldo.

Sono assenti n. 10 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta
Vito, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione al Subemendamento sull’Arti-
colo 17, 20 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto
per l’approvazione 11, l’Emendamento viene approvato con 15
voti favorevoli e 5 astenuti. Passiamo al secondo Subemen-
damento sull’Articolo 17, sostitutivo. Il nono capoverso
viene così sostituito, non sono stato io il presentatore
del Subemendamento, se ci sono dubbi i presentatori rela-
zionino, io mi sto limitando a leggere. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente posso? 
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PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente sì, ne ha la facoltà. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Il nono capoverso viene completamente sostituito e l’abbia-
mo riscritto. Possiamo leggere com’è e come diventare. 

PRESIDENTE STURIANO 
Infatti stavo leggendo. Stavo leggendo Il Subemendamento
sostitutivo del nono capoverso viene così costituito: “Il
soggetto deve allegare all’istanza la seguente documenta-
zione sanitaria” quindi fino a “Dichiarata”. In sostituzio-
ne abbiamo la Lettera A  e la Lettera B. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Sì. 

PRESIDENTE STURIANO 
“Il soggetto deve allegare all’istanza la seguente documen-
tazione sanitaria” . 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente più che aggiungere, togliere abbiamo riscritto
completamente il nono capoverso, lo sostituisce completa-
mente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Il nono capoverso viene così sostituito: “Il soggetto dovrà
allegare all’istanza la seguente documentazione sanitaria”.

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente in questo Capoverso specifichiamo anche la dif-
ferenza tra i centri di Ex Articolo 25 e Ex Articolo 26,
per evitare che poi il funzionario preposto al rimborso ha
le idee più chiare. 

PRESIDENTE STURIANO 
Do lettura. “A) Per i Centri di Riabilitazione Ex articolo
26,  si  chiede  la  copia  dell’Autorizzazione  da  parte
dell’ASP di Trapani, distretto di Marsala di attestato di
presenza delle terapie effettuate. Per le terapie fuori dal
territorio del Comune di Marsala nei Centri ex articolo 26
è  necessario  specificare  nell’autorizzazione  da  parte
dell’ASPI che non esistono strutture convenzionate” “Per i
Centri di Riabilitazione Ex articolo 25 si chiede il certi-
ficato rilasciato da una struttura pubblica attestante la
necessità della terapia e l’attestato di presenza delle te-
rapie effettuate ricadenti nel Comune di Marsala”. Se non
ci sono dubbi e nessuno vuole intervenire procederei diret-
tamente con la votazione. Prego dottor Sparla se vuole pre-
cisare. 
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FUNZIONARIO – DOTTOR SPARLA 
Salve a tutti. La precisazione è che l’Emendamento riguarda
il punto 9, sostitutivo del Punto 9, l’Articolo quando vie-
ne riscritto diventa Punto 8 per effetto dell’Emendamento
precedente che ha accorpato il quinto ed il sesto. Il capo-
verso oggetto di Emendamento e Subemendamento sostitutivo
diventerà otto per effetto dell’Emendamento approvato in
precedenza. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente non l’abbiamo scritto perché poteva anche acca-
dere che i due non venivano uniti. 

FUNZIONARIO – DOTTOR SPARLA 
È corretto, sì. 

PRESIDENTE STURIANO 
È normale che non ci sarà più il punto 9 e diventerà Punto
8 in automatico. Per appello nominale Segretario possiamo
procedere con la votazione. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Si procede alla votazione del Subemendamento. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Angileri Francesca, Milazzo Giuseppe, Lica-
ri Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta
Vito, Genna Rosanna, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul secondo Subemendamento
all’Articolo 17, 18 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 10, il Subemendamento viene ap-
provato con 14 voti favorevoli e 4 astenuti. A questo punto
passiamo alla votazione dell’Articolo 17 così come presen-
tato. Trattasi di Emendamento tecnico, quindi se nessuno
chiede di intervenire, possiamo procedere direttamente con
la votazione per appello nominale. Nessuno chiede di inter-
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venire, Segretario procediamo con la votazione per appello
nominale sull’Emendamento tecnico sostitutivo dell’Articolo
17 così come già emendato. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Angileri Francesca, Milazzo Giuseppe, Lica-
ri Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta
Vito, Genna Rosanna, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Articolo 17, 18 Consi-
glieri Comunali su 30, quorum richiesto per l’approvazione
10. L’Emendamento sostitutivo dell’Articolo 17 viene appro-
vato  con  14  voti  favorevoli  e  4  astenuti.  Passiamo
all’Articolo 18. Prego Consigliere Rodriquez. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente  mi  scusi,  innanzitutto  saluto  la  Giunta,
l’Assessore, il Vice Sindaco ed i funzionari. Presidente
alla scorsa seduta io assieme ad altri Consiglieri avevamo
chiesto al Dirigente Fiocca… innanzitutto vorrei capire se
il Dirigente Fiocca oggi sarà presente in aula. C’è una do-
manda precisa, vorrei che rispondesse il Presidente e non
Flavio Coppola, vorrei sapere se il Dirigente Fiocca oggi
verrà in aula. Verrà Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Questo non lo so! Non mi è stato comunicato e sicuramente
non sono io ad andare a cercare il dottor Fiocca. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
No, assolutamente no. Infatti credo che sia legittima la
mia domanda nei suoi confronti, perché mi devo rivolgere
alla sua persona. 

PRESIDENTE STURIANO 
Legittimissima. 
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CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Siccome  io  avevo  chiesto,  per  avere  un’idea  chiara
sull’approvazione di questo Regolamento una posizione da
parte dell’Ufficio, questi Emendamenti hanno tutti il pare-
re tecnico favorevole? Quindi significa che tutti questi
Emendamenti hanno una copertura finanziaria che garantiran-
no al cittadino la copertura finanziaria dal primo mese
all’ultimo mese? 

PRESIDENTE STURIANO 
In sede di approvazione di Bilancio di Previsione il Consi-
glio Comunale poi stabilirà le poste. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente lasciamo stare il Bilancio, io sto parlando in
questo momento. Abbiamo la certezza di avere la copertura
su questi Emendamenti? 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente, anche perché il Consiglio… 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
“Assolutamente” cosa? 

PRESIDENTE STURIANO 
No, assolutamente no! 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Perfetto. Non ho bisogno di ulteriori informazioni, Presi-
dente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Stiamo approvando il Regolamento, la dovuta copertura fi-
nanziaria spetta poi al Consiglio Comunale. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Mi bastava sapere quello che ha detto lei, Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Cordaro. 

CONSIGLIERE CORDANO 
Presidente, colleghi, Assessori. Il dottor Fiocca è stato
chiamato due – tre volte in Commissione, e l’altra sera qua
ha detto che lui non può dare… è inutile caro Collega di-
ciamo se c’è la copertura finanziaria, perché non lo sa.
L’ho detto in Commissione e l’ha detto anche in Aula. Gra-
zie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Signori non stiamo aprendo un dibattito, che sia chiaro. È
stata fatta una specifica ed è legittima, se viene il dot-
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tor Fiocca, se viene o non viene il dottor Fiocca, poi in
sede di approvazione di Bilancio di Previsione, abbiamo si-
curamente del tempo necessario per poter discutere anche di
queste cose. Perché poi la frase che sarà ripetuta ad iosa,
ve lo anticipo, è quella di dire: “Dite al Consiglio Comu-
nale che mette ulteriori risorse”. Io già vi anticipo quale
sarà la battuta “Chieda al Consiglio Comunale di far mette-
re un ulteriore spesa”. Noi stabiliremo quei principi. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Ci siamo capiti Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Questo è chiaro. Passiamo all’Articolo 18. Sull’Articolo 18
abbiamo un Emendamento tecnico presentato dall’Ufficio, più
tre Emendamenti presentati dal collega Michele Gandolfo.
Oltre a questi Emendamenti, i tre di Michele Gandolfo ed
uno tecnico dell’Ufficio c’è un Subemendamento all’Articolo
18, in alcune parti sostitutivo, in altre soppressivo ed in
altri aggiuntivo. A questo punto partiamo dalla votazione
dei Subemendamenti all’Articolo 18, dando per scontato che
qualora  dovessero  essere  approvati  i  Subemendamenti
all’Emendamento tecnico, vengono meno e cadono tutti gli
altri Emendamenti modificativi dell’Articolo 18 che teori-
camente viene soppresso dall’Emendamento tecnico. Che sia
chiaro. Abbiamo l’Articolo 18. All’Articolo 18 sono stati
presentati tre Emendamenti da parte del collega Gandolfo
più un Emendamento tecnico presentato dall’Ufficio, in più
ci sono dei Subemendamenti presentati tutti sull’Emendamen-
to tecnico. Qualora dovessero passare i Subemendamenti si
dà per approvato, mettendo poi in votazione, quindi si dà
per scontato che qualora l’aula votasse favorevolmente i
Subemendamenti all’Emendamento tecnico si dà per scontato
che intende approvare l’Articolo 18 così come è stato modi-
ficato con i Subemendamenti. In questo caso, cadrebbero gli
altri  Emendamenti all’Articolo 18 presentati o che sono
stati interessati ai Subemendamenti interessati. Se sono
aggiuntivi e non vanno in conflitto, che sia chiaro, con
molta attenzione e con molta oculatezza. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Approvato il Subemendamento, tutti gli Emendamenti che sono
stati presentati e che sono contraddizione decadono. 

PRESIDENTE STURIANO 
Decadono in automatico. È giusto specificarlo perché non
tutti  l’hanno  afferrato.  Parliamo  con  i  Subemendamenti
all’Articolo 18. Secondo il Regolamento procediamo prima
con i soppressivi, poi procediamo con i sostitutivi e poi
con i modificatiti, gli aggiuntivi alla fine. 
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CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente, questi Subemendamenti sono presentati in ordine
di Comma ed iniziamo noi con la parte generale. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non è questo il problema, il Regolamento prevede che si
mettano in votazione prima i soppressivi, poi gli aggiunti-
vi e poi i modificativi. Quindi, c’è un ordine logico in
base agli articoli, le votazioni vengono fatte tenuto conto
di quello che prevede il Regolamento. Iniziamo con l’Emen-
damento soppressivo al quarto capoverso “cassare la frase:
e sarà successivamente rimborsato previa Convenzione con
l’ASP nei limiti previsti dalla citata normativa da parte
della medesima azienda al Comune di Marsala che subentrerà
al cittadino al rimborso per il viaggio effettuato. È im-
portante capire, perché domani mattina sarà richiesto un
chiarimento,  ve  lo  posso  garantire.  Soppressivo  abbiamo
detto al quarto capoverso cassare la frase “E sarà succes-
sivamente rimborsato previa convenzione con l’ASP nei limi-
ti previsti dalla citata normativa da parte della medesima
azienda del Comune di Marsala che subentrerà…”, quindi sop-
prime questo ed aggiungere. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente dovevamo mettere aggiuntivo. È un problema di
forma e non di sostanza. L’altro pezzo è aggiuntivo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Coppola ha perfettamente ragione, ho capito che è
aggiuntivo, però non è scritto quello che è aggiuntivo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Dovevamo mettere “aggiuntivo”, è una cosa grave. Mettiamo
in votazione l’Emendamento soppressivo al quarto capoverso,
per appello nominavo, Segretario prego. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Mar-
rone Alfonso, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, Licari
Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Ferreri Calogero, Vinci An-
tonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta
Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Alagna Walter, Mi-
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lazzo Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna
Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono  parte  alla  votazione  sul  primo  Subemendamento
all’Articolo 18, 18 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 10, il Subemendamento viene ap-
provato favorevolmente con 14 voti favorevoli e 4 astenuti.
Passiamo al secondo Subemendamento, sempre soppressivo al
Comma 2. Cassare il quarto capoverso “I soggetti o i nuclei
familiari possono beneficiare del contributo del presente
comma se in possesso di un reddito personale e familiare
non superiore al doppio del minimo vitale”. Quindi questo
si cassa, la proposta è quella di cassare. Due a favore e
due contro sul Subemendamento. Segretario procediamo con la
votazione per appello nominale del secondo Subemendamento
all’Articolo 18. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 13 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata
Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori  Giovanni,  Rodriquez
Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Licari Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo.

Sono assenti n. 13 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di
Girolamo  Angelo,  Cimiotta  Vito,  Genna  Rosanna,  Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul secondo Subemendamento
all’Articolo 18, 17 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 9, il Subemendamento viene ap-
provato con 13 voti favorevoli e 4 astenuti. Passiamo al
terzo Subemendamento soppressivo al Comma 3 Cassare “Casa
di Riposo per soggetti anziani” e cassare il quinto capo-
verso “L’entità del contributo per i casi ai Commi 1 e 3,
con potrà superare la quota del minimo vitale del nucleo
familiare”. Se ci sono intervenuti a favore o contro ne
avete la facoltà. Procediamo con la votazione per appello
nominale. Prego Consigliere ne ha la facoltà, può interve-
nire. 
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CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie Presidente. Io desidero che qualcuno mi spieghi un
po’ quest’Emendamento soppressivo. Fino ad adesso mi sem-
brava che regnava un po’ di confusione. Io auguro al dottor
Sparla tutta la salute possibile ed immaginale, perché nel
momento in cui lei dovesse essere assente ci sarà un’inter-
pretazione fatta da un suo successore e non so come si an-
drà a finire. Io sfido chiunque, di quelli che ci stanno
vedendo via streaming, se hanno capito gli Emendamenti che
abbiamo approvato. Per quanto riguarda quest’Emendamento,
ecco perché mi sono astenuto fino e continuerò ad astenermi
nella votazione, perché non capisco, forse è un mio limite,
non faccio parte della Commissione, Presidente io desidero
che qualcuno si esprima su quest’Emendamento e mi faccia
capire che cosa vado a votare, anche nella mia astensione.
Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Coppola a lei la parola. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie Presidente. È semplicissimo, una cosa banale. Nel
regolamento vigente, approvato dallo scorso Consiglio Comu-
nale il Consiglio ha approvato di dare contributi per colo-
ro che vanno a trovare le persone ricoverate in Casa di
Cura, cioè, in casa di riposo fuori dal Comune di Marsala.
Il Comune di Marsala che dovrebbe stimolare a cercare di
riempire la Casa di Riposo, visto che tutti ci ne riempiamo
la bocca, però poi applicando questo Regolamento noi diamo
la possibilità chi ricovera un anziano fuori dal Comune di
Marsala, gli diamo anche il contributo per andare a trovar-
lo. Prima parliamo di salvare la casa di riposo, alla no-
stra Casa di Riposo le persone non ci vanno, però se vanno
a Mazara, vanno a Petrosino, vanno in un’altra casa di ri-
poso autorizzato, gli diamo pure il contributo. Io posso
capire, Presidente, quelli che sono ricoverati in RSA, per-
ché di RSA  ne abbiamo solamente una e probabilmente non è
sufficiente a sud fare le esigenze di tutti i cittadini che
hanno bisogno di un ricovero in RSA, per cui spesso vengono
ricoverati fuori dal Comune di Marsala, magari qualcuno che
è indigente se deve andare a trovare il proprio caro, a Ma-
zara, a Trapani, dovunque sia noi gli diamo un contributo
per andare a visitare il parente. Sapete che cosa dice que-
sto Regolamento, poi mi trovo astensioni,, disinteresse,
anche se devo dire, Assessore, un po’ di attenzione avrebbe
dovuto farne lei, perché ci ha messo anche la buona volon-
tà, però bisogna anche perdere del tempo a leggere il Rego-
lamento. Sa che cosa dice questo Comma? Sa che cosa dice
questo Comma, che si fa alla Commissione d’Inchiesta, si
dovrebbe fare per la Commissione che ha regolamentato que-
sto  Regolamento  allo  scorso  Consiglio  Comunale.  Perché
quando si dice “Ad eccezione di…, punto 1 e Punto 3”, vo-
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glio capire quale interesse c’è di favorire uno, rispetto
ad un altro, nello stesso comma, lo voglio capire. Allora
noi abbiamo messo tutti allo stesso livello, tutti allo
stesso livello, tutti e non superiori al minimo vitale,
perché oggi parliamo di ISEE ed i parametri sono completa-
mente diversi, per cui che cosa succede? Che aumenta il
tetto del reddito e se noi continuiamo a mantenere tre vol-
te il minimo vitale, Flavio Coppola che ha ricoverato suo
padre e che guadagna 70.000,00 euro l’anno, gli può toccare
anche il contributo. Questo abbiamo fatto Presidente, non
abbiamo fatto nulla di male, chissà se qualcuno pensa. Pre-
sidente basta leggerle le cose, sono qua da settimane, si
capisce  benissimo, solo che noi abbiamo voluto togliere
proprio “La casa di riposo” proprio per dare un segnale. È
assurdo. Io posso capire per l’RSA, posso capire per i sog-
getti che sono ricoverati in Centri, per problemi psichia-
trici, perché può essere darsi che a Marsala i posti non ci
sono ed allora sono costretti a ricoverarli fuori e noi li
paghiamo per andare fuori, perché i posti non ci sono, ma
non per le case di riposo e noi abbiamo la casa di riposo
vuota e poi qua ci riempiamo la bocca a parlare della casa
di riposo. Basta leggerlo Vice Presidente, ha avuto tutto
il tempo, è stato depositato, non l’ha toccato nessuno. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Non è che siccome sono Vice Presidente ho più tempo collega
Coppola. Comunque lei ha fatto un discorso di dieci minuti,
che qui è racchiuso solo in due righe. Lei mi ha spiegato
un discorso che qua non vedo e non riesco a… Non faccio
parte della Commissione e quindi io vorrei chiarirla, è le-
gittimo da parte mia chiedete chiarimenti è legittimissimo.
Lei non può dire “Non possiamo, ci asteniamo”, perché ognu-
no è legittimo nella sua facoltà di votare favorevole o
contro. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Le spiego il perché, perché qua… 

CONSIGLIERE GALFANO 
No, no lei non mi deve spiegare niente. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Vorrei spiegare che i componenti della Commissione, Presi-
dente, ci sono Emendamenti e Subemendamenti che rientrano
nella sfera legislativa, ci sono Emendamenti che rientrano
nella sfera politica. La politica può dire: “Noi diamo i
soldi per andare a visitare il parente alla Casa di Riposo,
fuori dal Comune di Marsala” è liberissimo di farlo, io no.
Io no. 
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PRESIDENTE STURIANO 
Scusate un attimo, i componente della VI° Commissione Con-
siliare… chiedo scusa non è che si sta contestando, ma è
normale che se uno deve votare è giusto che capisca cosa.
Nessuno sta contestando assolutamente. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente posso? 

PRESIDENTE STURIANO 
Lei è a favore o contro? 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Se lei mi permette di dire una cosa io le dirò se sono a
favore o contro. 

PRESIDENTE STURIANO 
Io le sto dando la parola. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Io voglio capire una cosa, se noi qui abbiamo la possibili-
tà di poter discutere gli Emendamenti, oppure dobbiamo per
forza votare favorevolmente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Forse non ci siamo capiti. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Forse non possiamo proporre dei dubbi o meno. 

PRESIDENTE STURIANO 
Mi scusi chi l’ha detto. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Dal discorso che si sta facendo, credo che sia questo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Io ho detto tre volte, quattro volte “Signori miei chi vuo-
le parlare, due a favore e due contro”. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente non sto parlando di lei. 

PRESIDENTE STURIANO 
Attenzione, lei non è che parla di me, è che il Presidente
ha comunicato ai Consiglieri se qualcuno vuole intervenire
sull’Articolo che si sta votando ne ha la facoltà. Nessuno
chiede di intervenire, mi scusi. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Ma siccome il Consigliere Flavio Coppola poco fa ha detto:
“Chi si astiene” è come se noi ci stiamo astenendo, non vo-
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gliamo sapere nulla di questo Regolamento. È sbagliato que-
sto messaggio, non è questo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente. Consiglieri siamo in fase di votazione. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente lei non ha ascoltato quello che ha detto Flavio
Coppola ed è grave, ed è grave. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Coppola si giri e si rivolga alla Presidenza.
Si rivolga alla Presidenza. Evitiamo la polemica. Se nessu-
no chiede di intervenire procedo con la votazione. Se qual-
cuno vuole intervenire ne ha la facoltà. Procediamo, segre-
tario con la votazione al terzo Emendamento soppressivo al
Comma 3, Cassare “Casa di Riposo per soggetti Anziani” e
cassare il quinto capoverso “L’entità del contributo per i
casi ai commi 1 e 3 non potrà superare la quota del minimo
vitale del nucleo familiare”. Procediamo con la votazione
per appello nominale. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Consiglieri vi prego, anche chi è fuori, un po’ di silen-
zio. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Nuccio Daniele, Milaz-
zo Giuseppe, Licari Linda, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 5 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Ro-
sanna, Angileri Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora,
Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Alagna
Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono  parte  alla  votazione  sul  terzo  Subemendamento
all’Articolo 18, 16 Consiglieri comunali e 2 astenuti, vo-
tanti 18, il terzo Subemendamento viene approvato favore-
volmente con 16 voti favorevoli e 2 astenuti in quanto il
quorum per l’approvazione era 10. Soppressivo ed aggiuntivo
al Comma 9. Cassare al Punto 1 “Personale o/e doppio del”,
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al punto 1. Al Punto 1 cassare “Personale o…” quindi “Il
reddito familiare non sia superiore al doppio del minimo
vitale”, quindi dobbiamo cassare “Doppio del” e “Persona-
le”, ci siamo capiti. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente io vorrei precisare una cosa al dottor Sparla,
noi intendiamo un minimo vitare se uno è 6.300,00 euro e se
in famiglia sono  due diventano 10.000,00. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non si capisce quello che si sta dicendo. Prego, ne ha la
facoltà. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Proprio per chiarimento, noi per “Minimo vitale del nucleo
familiare” si intende se è uno sono 6.000,00 euro e sono
due sono quello che dice il parametro, se sono tre… aumen-
ta. Non è che significa solo dieci ed il minimo vitale,
perché nel Regolamento vigente c’è se è singolo, se è dop-
pio, se sono tripli, se è uno, vale uno… noi abbiamo fatto
le cose uguali per tutti, Presidente, ecco perché abbiamo
livellato il limite di reddito, cioè vale secondo quello
che dice la Legge, se uno è uno, se sono due sono di più.
Non è che si raddoppia, mi sono dei parametri particolari,
invece perché com’è, no! Grazie Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Sul quarto Subemendamento se ci sono intervenuti a favore o
contro ne hanno la facoltà. Segretario nessuno chiede di
intervenire, mettiamo in votazione per appello nominale il
quarto Subemendamento all’Articolo 18. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio, Meo Agata
Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori  Giovanni,  Rodriquez
Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Angile-
ri Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, Licari Lin-
da, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 1 Consiglieri: Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 11 Consiglieri: Chianetta Ignazio,  Gerardi
Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna
Rosanna, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa, Gandolfo Arturo, Alagna Luana. 
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PRESIDENTE STURIANO 
Sul quarto Subemendamento all’Articolo 18 prendono parte
alla votazione 19 Consigliere Comunali su 30, quorum ri-
chiesto  per  l’approvazione  10,  il  quarto  Subemendamento
viene approvato favorevolmente con 18 voti favorevoli e 1
astenuto. Passiamo al quinto Subemendamento Cassare al Pun-
to 2, sempre del comma 9, “Personale o” e “Del doppio del”
Sul quinto Subemendamento se ci sono interventi due a favo-
re e due contro, ne avete la facoltà. Nessuno chiede di in-
tervenire, Segretario procediamo con la votazione per ap-
pello nominale, quinto Subemendamento cassare al Punto 2
“Personale o… e del Doppio”. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola  Flavio,  Marrone  Alfonso,  Vinci  Antinio,  Cordaro
Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leo-
nardo Alessandro, Arcara Letizia, Angileri Francesca, Nuc-
cio  Daniele,  Milazzo  Giuseppe,  Licari  Linda,  Rodriquez
Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 5 Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Gerardi
Guglielmo Ivan, Meo Agata Federica, Di Girolamo Angelo, Ci-
miotta Vito, Genna Rosanna, Alagna Walter, Milazzo Eleono-
ra, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Artuto,
Alagna Luana. 
 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono  parte  alla  votazione  sul  quinto  Subemendamento
all’Articolo 18, 18 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 10 il Subemendamento viene adot-
tato con 17 voti favorevoli ed un astenuto. Passiamo al se-
sto Subemendamento: Cassare al Comma 9 i punti 3 e 4. Si
chiede di cassare al Comma 9 i punti 3 e 4 “Euro 20,00 per
ogni giorno di ricovero ordinario fuori dalla Provincia di
Trapani, a condizione che il reddito personale o familiare
non sia superiore al doppio del minimo vitale, euro 30,00
per ogni giorno di ricovero ordinario fuori dalla Provincia
di Trapani a condizione che il reddito personale o familia-
re non sia superiore al minimo vitale”. Se ci sono inter-
venti ne avete la facoltà due a favore e due contro, diver-
samente procediamo con la votazione. Nessuno chiede di in-
tervenire, Segretario procediamo con la votazione per ap-
pello nominale al sesto Subemendamento all’Articolo 18. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno  votato “sì” n. 13 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata
Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori  Giovanni,  Rodriquez
Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Nuccio
Daniele, Licari Linda, rodriquez Aldo. 

Sono assenti n. 17 Consiglieri: Ferrantell Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi
Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna
Rosanna, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe,
Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gan-
dolfo Michele, Alagna Luana. 
 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono  parte  alla  votazione  sul  sesto  Subemendamento
all’Articolo 18, 13 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto  per  l’approvazione  7,  il  sesto  Subemendamento
all’Articolo 18 viene approvato con 13 voti favorevoli su
13 votanti. Ricordo che siamo in seduta di seconda convoca-
zione e per la validità della stessa è necessaria la pre-
senza di due quinti dei Consiglieri assegnati, quindi il
numero  legale è assicurato con 12 Consiglieri presenti.
Questo era l’ultimo soppressivo, adesso dovremmo passare
agli Emendamenti sostitutivi. Sostituire al terzo capoverso
“Non superiore al doppio del minimo vitale ad eccezione dei
soggetti beneficiari il cui reddito non potrà superare tre
volte la quota del minimo vitale” con “Reddito familiare
non superiore al minimo vitale”. Quindi abolire “tre volte
il minimo vitale”, riportandolo al “minimo vitale”  sosti-
tuire al terzo capoverso “Non superiore al doppio del mini-
mo vitale”. Se nessuno chiede di intervenire passiamo alla
votazione del primo Emendamento sostituivo, quindi del pri-
mo Subemendamento sostitutivo all’Articolo 18, sostituire
al terzo capoverso “Non superiore al doppio del minimo vi-
tale, ad eccezione dei soggetti beneficiari il cui reddito
non potrà superare tre volte la quota del minimo vitale”
con “Reddito familiare non superiore al minimo vitale”. Chi
chiede d’intervenire? Nessuno chiede di intervenire, quindi
possiamo procedere con la votazione per appello nominale,
Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 
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Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gandolfo Miche-
le, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul settimo Subemendamento
all’Articolo 18, 15 Consiglieri su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione 8, il Subemendamento viene approvato favore-
volmente con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Passiamo
all’ottavo Subemendamento sostitutivo ed aggiuntivo al Com-
ma 1. Al primo capoverso sostituire “Necessità di” con “Ha
reso necessario”, quindi primo capoverso, al Comma 1 sosti-
tuire “Necessita di” con “Ha reso necessario interventi sa-
nitari fuori dalla Regione Siciliana”. Al secondo capoverso
sostituire “60%” con “40%” ed aggiungere “E comunque non
superiore ad euro 25,00 giornalieri”. Ci riferiamo a “Omni-
comprensivo di vitto ed alloggio”, che ha il contributo
forfettario. Se nessuno chiede di intervenire procediamo
con la votazione per appello nominale al Subemendamento nu-
mero 8. Non ci sono intervenuti e quindi procediamo con la
votazione sul Subemendamento numero 8. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gandolfo Miche-
le, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono  parte  alla  votazione  sull’ottavo  Subemendamento
all’Articolo 18, 15 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 8, il Subemendamento viene ap-
provato con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Passiamo al
Subemendamento numero 9, sostitutivo al Comma 3 dell’Arti-
colo 18, “60” con  “40”, quindi aggiuntivo. Dobbiamo proce-
dere prima con il sostitutivo e poi con l’aggiuntivo e
quindi c’è il comma 9 che è sostitutivo e poi torniamo a
quello che è aggiuntivo. Sostituire quindi al comma 3 “60%”
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con il “40%”. Se nessuno chiede di intervenire procederei
con la votazione per appello nominale, prego segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 1 Consiglieri: Gandolfo Michele.

Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Alagna Luana,
Rodriquez Aldo. 
 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul Subemendamento numero 9,
15  Consiglieri  Comunali  su  30.  Quorum  richiesto  per
l’approvazione 8, il nono Subemendamento viene approvato
con 14 voti favorevoli e 1 astenuto. Passiamo al decimo Su-
bemendamento, trattasi di un Subemendamento aggiuntivo. Ag-
giungere il quinto capoverso: “Tale intervento può essere
concesso per un massimo di sei volte per anno solare per la
stessa patologia, nei limiti di stanziamento di Bilancio.
In caso di minore e/o disabile il biglietto viene concesso
anche all’accompagnatore”. Trattasi di Subemendamento ag-
giuntivo al Comma 1 dell’Articolo 18, quindi al Comma 1
dell’Articolo 18 aggiungere il quinto capoverso. Nessuno
chiede di intervenire mettiamo in votazione per appello no-
minale. Segretario procediamo con la votazione. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda. 

Sono  assenti  n.  16  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gandolfo Miche-
le, Alagna Luana, Rodriquez Aldo. 

35Consiglio Comunale del 29/05/2018



PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul decimo Subemendamento 18
Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per l’approva-
zione… chiedo scusa, partecipano alla votazione sul Sube-
mendamento all’Articolo 18, 14 Consiglieri Comunali su 30,
quorum richiesto per l’approvazione 8, il Subemendamento
viene approvato all’unanimità con 14 voti favorevoli su 14
votanti. Passiamo all’undicesimo Subemendamento. Trattasi
di Subemendamento aggiuntivo al comma 9 dell’Articolo 18.
Quindi aggiungere al primo capoverso del Comma 9 dell’Arti-
colo 18, dopo “Patologie rare” “o gravissime patologie non
trattabili in ambito provinciale”, quindi in più  c’è la
dicitura “o gravissime patologie non trattabili in ambito
provinciale”. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente il comma 9 è un comma che prima non esisteva nel
Regolamento e noi l’abbiamo previsto per quei casi partico-
lari di grave patologia, patologia rare che sono certifica-
te o di quelle patologie che non possono essere curate in
ambito provinciale, come potrebbe essere la cardiochirurgia
pediatrica, patologie neurologiche particolari. Però par-
liamo sempre di contributi dati a famiglie che comunque
solo in situazioni sempre di indigenza e che per un motivo
o per un altro saranno costretti ad andare fuori dalla pro-
vincia di Trapani. Ci siamo Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Il Comma 9 è un comma completamente nuovo che non esisteva.
Ne abbiamo discusso in aula con tutti i Consiglieri e quin-
di abbiamo anche distinto che non può essere dato a chiun-
que, ma a tutti quelli che sono affetti da patologie parti-
colari. 

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto. Ci sono altri interventi? Segretario procediamo
con la votazione sul Subemendamento numero 11. 
Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda. 

Sono  assenti  n.  16  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
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Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gandolfo Miche-
le, Alagna Luana, Rodriquez Aldo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’undicesimo Subemendamen-
to all’Articolo 18, 14 Consiglieri comunali su 30. Quorum
richiesto per l’approvazione 8, l’undicesimo Subemendamento
viene approvato all’unanimità con 14 voti favorevoli su 14
votanti. Passiamo al dodicesimo Subemendamento sempre al
comma 9, aggiungere all’inizio del Punto 1 “Un quinto del
costo della benzina per chilometri effettuati e comunque
non superiore a…” Se nessuno chiede di intervenire procede-
rei con la votazione per appello nominale, Segretario. Pro-
cediamo con la votazione. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Gandolfo Miche-
le, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul dodicesimo Subemendamento
all’Articolo 18, 15 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 8, il Subemendamento viene ap-
provato con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Passiamo al
tredicesimo Subemendamento, aggiungere sempre al comma 9,
aggiungere al Punto 1, dopo “Day hospital” “Prestazione am-
bulatoriale”. Si tratta di aggiungere dopo “Day hostipal”
“Prestazione ambulatoriale,  Comma 9, Articolo 18. Nessuno
chiede di intervenire, Segretario procediamo con la vota-
zione per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
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Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio,  Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Galfano Michele,
Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul tredicesimo Subemendamen-
to all’Articolo 18, 15 Consiglieri Comunali su 30. Quorum
richiesto per l’approvazione 8, il Subemendamento viene ap-
provato con 15 voti favorevoli su 15 votanti. Passiamo al
quattordicesimo Subemendamento. Aggiungere sempre al Comma
9, aggiungere ad inizio del Punto 2 “Un quinto del costo
della benzina per chilometro effettuate e comunque non su-
periore a…”. Se nessuno chiede d’intervenire procediamo con
la votazione per appello nominale. Nessuno chiede di inter-
venire e quindi possiamo procedere Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  15  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio,  Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca,  Milazzo  Eleonora,  Milazzo  Giuseppe,  Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Galfano Michele,
Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione  sul quattordicesimo Subemen-
damento 15 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione 8, il quattordicesimo Subemendamento viene
approvato all’unanimità con 15 voti favorevoli su 15 votan-
ti. Passiamo al quindicesimo Subemendamento, trattasi di
Subemendamento sempre all’Articolo 18 Comma 9, aggiungere
al Punto 2 dopo “Day Hospital” “Prestazione ambulatoriale”.
Se nessuno chiede di intervenire… abbiamo detto il punto 2,
il punto 1 già l’abbiamo approvato sempre con “Prestazione
ambulatoriale”. Quindi Emendamento numero 15 aggiungere al
punto 2 dopo “Day hospital” “Prestazione ambulatoriale”.
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Segretario procediamo con la votazione per appello nomina-
le. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Di Girolamo Angelo, Alagna Walter, Nuccio Da-
niele, Licari Linda, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  14  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio,  Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Milazzo
Eleonora, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Luigia, Piccione Giu-
seppa, Galfano Arturo, Galfano Michele, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul quindicesimo Subemenda-
mento all’Articolo 18, 16 Consiglieri Comunali su 30. Quo-
rum richiesto per l’approvazione 9, il Subemendamento viene
approvato con 16 voti favorevoli su 16 votanti. Passiamo al
sedicesimo Subemendamento all’Articolo 18, relativo quindi
in questo caso al Comma 9 dell’Articolo 18 , aggiungere al
Punto 3 “Euro 25,00 omnicomprensivo vitto ed alloggio per
ogni giorno di ricovero in favore dell’accompagnatore se
trattasi di minore o disabile fuori provincia ed in ambito
regionale. Tale contributo sarà concesso in presenza di ti-
tolo di spesa e limitatamente al periodo di ricovero e co-
munque per un importo non superiore ad euro 2.500,00 annui
per la stessa patologia”. Penso di essere stato chiaro. Se
nessuno chiede di intervenire… è di euro 25,00 omnicompren-
sivo vitto ed alloggio per ogni giorno di ricovero in favo-
re dell’accompagnatore, se trattasi di minore o disabile,
fuori Provincia ed in ambito Regionale. Se nessuno chiede
di intervenire procediamo con la votazione per appello no-
minale, Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone
Alfonso,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ar-
cara Letizia, Di Girolamo Angelo, Licari Linda, Rodriquez
Aldo. 

Sono  assenti  n.  16  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio,  Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
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Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Alagna
Walter, Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe,
Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Galfa-
no Michele, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul sedicesimo Subemendamento
all’Articolo 18, 14 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 8, il sedicesimo Subemendamento
viene approvato con 14 voti favorevoli su 14 votanti. Ades-
so procediamo con la votazione sull’Emendamento all’Artico-
lo 18. Ci sono tre Emendamenti presentati dal Consigliere
Gandolfo relativamente all’Articolo 18. Questi sono degli
Emendamenti presentati al precedente Articolo 18, quello
che era previsto nella vecchia bozza di Regolamento, quindi
nella bozza di Regolamento su cui stiamo lavorando, prima
dell’Emendamento tecnico presentato dall’Ufficio e su cui
sono stati votati i Subemendamenti. Non è che ci siamo con-
sultando, il problema è che non si possono presentare due-
cento Emendamenti tutti che vanno a modificare lo stesso
articolo, lo stesso comma. Sono tutti ammissibili, il pro-
blema è capire se gli Emendamenti ed i Subemendamenti vota-
ti hanno modificato la parte degli Emendamenti presentati
anche da parte degli altri. Se sono stati modificati, ci
stiamo consultando, perché sugli Emendamenti presentati dal
collega  Gandolfo  nonostante  fossero  stati  presentati  in
data antecedente all’Emendamento tecnico, oggetto di ulte-
riori Subemendamenti, teoricamente gli Emendamenti proposti
dal Consigliere Gandolfo non fanno a toccare i punti inte-
ressati dal nuovo Articolo 18. Invito il collega Gandolfo a
relazionare sugli Emendamenti. Consigliere Gandolfo se vuo-
le relazionare sui suoi Emendamenti. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente una copia degli Emendamenti per favore. Se mi
date la copia leggiamo gli Emendamenti. Se possiamo fare la
copia di questi quattro Emendamenti da consegnare al Consi-
gliere Gandolfo. In attesa che Franco Coppola faccia le fo-
tocopie possiamo procedere con la votazione dell’Emendamen-
to tecnico relativo all’Articolo 18 come subemendato. Suc-
cessivamente procederemo alla votazione degli Emendamenti
del Collega Gandolfo sempre sull’Articolo 18, nelle parti
in cui non sono conflittuali con quanto già approvato pre-
cedentemente dal Consiglio Comunale. Segretario sull’Arti-
colo 18 nel suo complesso, se nessuno chiede di interveni-
re, due favore e due contro, possiamo procedere con la vo-
tazione. Procediamo alla votazione dell’Articolo 18 così
come subemendato. 
0
Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno  votato “sì” n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna Oreste, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Vinci Anto-
nio, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovan-
ni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Arcara
Letizia, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, Licari Linda,
Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 1 Consiglieri: Galfano Arturo.

Sono assenti n. 14 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa, Gandolfo Michele, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Articolo 18 così come
emendato  16  Consiglieri   su  30.  Quorum  richiesto  per
l’approvazione 10, l’Emendamento all’Articolo 18 così come
emendato viene approvato con 15 voti favorevoli ed un aste-
nuto. Consigliere Gandolfo la invito a relazionare sui suoi
Emendamenti sull’Articolo 18. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
È chiaro che questi Emendamenti, la presenza del Direttore
di Ragioneria sarebbe stata auspicabile anche per capire la
copertura finanziaria degli Emendamenti stessi. Perché come
dichiarato dal Dirigente di Ragioneria in Commissione, pur-
troppo questo Regolamento determinerà un aumento delle spe-
se e quindi sicuramente già nel mese di luglio ed agosto
non ci sarà la copertura finanziaria e per come ho ribadito
nei precedenti interventi è chiaro che ci sarà una discre-
panza e magari gente con patologie serie nel mese di set-
tembre non avranno più la possibilità di avere soldi dal
Comune. Purtroppo le perplessità espresse più volte in Com-
missione ed espresse in aula non ho avuto risposta per
l’incapacità, probabilmente del Dirigente di andare a valu-
tare le carte, vedere i numeri reali, comunque noi andiamo
avanti con gli emendanti sperando che poi effettivamente vi
sia  una  copertura  di  Bilancio.  Il  primo  Emendamento
all’Articolo 18 Comma 2, al punto “Euro 30,00 per ogni te-
rapia effettivamente svolta, se il reddito personale e fa-
miliari non è superiore al doppio del minimo vitale, sosti-
tuire con Euro 50,00”, le leggo tutte e quattro per velo-
cizzare Presidente? Articolo 18 comma 2, quindi un incre-
mento da euro 30,00 ad euro 50,00 per ogni terapia effetti-
vamente svolta. 

PRESIDENTE STURIANO 
Sulla proposta due a favore e due contro. 
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CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie Presidente. Collega Gandolfo qua c’è una contraddi-
zione, perché se lei ha un suo ragionamento che dobbiamo,
vuole sapere il limite della spesa, dei contributi e lei
propone l’aumento, c’è una leggera contraddizione, even-
tualmente lei avrebbe dovuto predisporre un Emendamento di-
minutivo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Non c’è chiarezza nel Regolamento. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
C’è un Regolamento, siccome noi abbiamo votato l’Articolo
18, ormai è questo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Noi stiamo votando un Regolamento che non ha copertura fi-
nanziaria. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Collega tanto per capirci perché queste sono scelte politi-
che ed è prerogativa del Consiglio Comunale, può anche dar-
se che viene Aldo Rodriquez e dice: “Perché 50,00, 100,00”.
Intanto dobbiamo sempre precisare una cosa, credo che è
stata anche chiarita la questione con il supporto del Se-
gretario Generale, il contributo che noi eroghiamo nei con-
fronti di determinati soggetti non può mai superare quella
che è la spesa reale, caro Gandolfo, in questo caso si con-
traddice lei stesso, perché nel momento in cui… 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
C’è un parere di regolarità tecnica, quindi lei sta attac-
cando un suo dirigente, in questo momento. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Però, per me la logica è: se l’assistito, in questo caso il
cittadino spende 30,00 per andare fino a Palermo, perché
noi abbiamo previsto come costo della benzina, perché io
poi gliene do 50,00? Quindi la sua è una cosa che va in
controtendenza rispetto a quello che abbiamo fatto, perché
noi non abbiamo fatto altro che… visto che il Regolamento è
stato adeguato all’ISEE, allora abbiamo riallineato tutti i
parametri e logicamente è giusto dare i contributi, ma par-
liamo di contributi e non parliamo di dare somme in più.
Per cui Presidente io sono contrario alla proposta di Emen-
damento del Consigliere Gandolfo. Anche se noi avessimo, il
Comune avesse la disponibilità finanziario, perché 50,00,
ma anche 500,00 di problemi non ce ne sarebbero. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Il problema è quest’Emendamento. Quest’Emendamento determi-
nerà lo sforamento del Bilancio di previsione, secondo lei.
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Perché lei è anche Dirigente, oltre che Assessore, Presi-
dente della Commissione Politiche Sociali. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Gandolfo si limiti a fare l’intervento. Se vuo-
le spiegare all’aula la ratio perché da 30,00 si passa  a
50,00 e vuole difendere l’Emendamento ne ha la facoltà. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Non ho niente da difendere, potrebbe bocciare il Regolamen-
to. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non è questo il problema. Il problema è capire perché si
passa da 30,00 a 50,00 euro come rimborso. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Sono utenti deboli che necessitano di maggiore copertura. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma siccome si tratta di contributo, come dice il Collega,
non è che possiamo dare un contributo superiore alle spese
sostenute. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Presidente con la mancata formazione del Governo, saltando
l’Iva, aumentando probabilmente anche l’Accise sulla benzi-
na, forse è questo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Noi rimborsiamo a chilometro. Ci sono le tabelle ACI non si
può sbagliare, il rimborso è un quinto della benzina. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Scherzavo collega Coppola. 

PRESIDENTE STURIANO 
Chi vuole intervenire sull’Emendamento? Se nessuno chiede
di intervenire procediamo con la votazione sull’Emendamento
all’Articolo 18, Comma 2 presentato dal Consigliere Gandol-
fo. Per appello nominale Segretario. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato “Si” n. 1 Consigliere: Gandolfo Michele. 

Hanno votato “Astenuto” n. 11 Consiglieri: Sturiano Vincen-
zo, Alagna Oreste, Coppola Flavio, Meo Agata Federica, Cor-
daro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo Alessandro, Arcara Letizia,  Nuccio Daniele, Lica-
ri Linda. 
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Hanno votato “No” n. 2 Consiglieri: Milazzo Giuseppe, Ro-
driquez Aldo.

Sono assenti n. 16 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci
Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Ci-
miotta Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Alagna Wal-
ter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa,
Galfano Arturo, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento all’Articolo
18 comma 2, 14 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto
per  l’approvazione  8,  l’Emendamento  viene  approvato  nel
senso viene bocciato, viene respinto con 1 voto favorevole,
2 contrari e 11 astenuti. Passiamo all’Articolo 18, Comma
7. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
L’Articolo 18, Comma 7 è il contributo straordinario per ex
detenuti per un importo complessivo non superiore a 500,00
euro verrà erogato a seguito di prestazione di pubblica
utilità per due mesi, secondo la modalità operativa previ-
sta dall’Articolo 14 o dall’Articolo 6 del presente Regola-
mento a soggetto ex detenuto, sostituire i 500,00 euro con
euro 2.000,00 euro. Anche quest’Emendamento va nell’ottica
del recupero di categorie più fragili, cioè gli ex detenu-
ti.  Cioè,  se  noi  parliamo  sempre  di  recupero,  ma  dare
500,00 euro ad un ex detenuto sembra una cosa irrisoria,
serve a poco, anche i 2.000,00 euro servono a poco, ma è un
incentivo maggiore, una vicinanza maggiore a questi ragazzi
sfortunati, che magari hanno sbagliato e che vogliono esse-
re reinseriti. Questo è il principio dell’Emendamento. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se ci sono interventi sull’Emendamento ne avete la facoltà.
Se non ci sono interventi procediamo con la votazione. Se-
gretario procediamo con la votazione per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato “Sì”  n. 1 Consigliere: Gandolfo Michele. 
Hanno votato “Astenuto” n. 9  Consiglieri: Sturiano Vincen-
zo,  Alagna  Oreste,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori  Giovanni,
Coppola Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Nuccio Danie-
le, Licari Linda, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “No” n. 3 Consiglieri: Coppola Flavio, Meo
Agata Federica, Rodriquez Mario.  
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Sono assenti n. 17 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci
Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Ci-
miotta Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Alagna Wal-
ter, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Luigia,
Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento all’Articolo
18, Comma 7, 13 Consiglieri Comunali. Quorum richiesto per
l’approvazione 7, l’Emendamento viene respinto con un voto
favorevole, 3 contrari e 9 astenuti. Passiamo all’Emenda-
mento all’Articolo 18, punto 1. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
“Contributo economico straordinario, Farmaci di Fascia C”,
a soggetti in trattamento di chemioterapia e/o sottoposti a
trapianti che presenteranno richiesta per i farmaci di Fa-
scia C l’importo annuo o massimo previsto di 250,00 euro.
Sostituire 250,00 euro con euro 500,00. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Gandolfo anche su quest’Emendamento che può es-
sere  anche condivisibile, la ratio? Che cosa giustifica
l’incremento da 250,00 a 500,00? Perché magari ci sono for-
te richieste di soggetti che non hanno la possibilità di
acquistare i farmaci con patologie gravi, ci faccia capire.

PRESIDENTE GANDOLFO 
Presidente i soggetti in chemioterapia e sottoposti a tra-
pianti sono costretti a fare uso di farmaci, anche ansioli-
tici, anche antidepressivi e la somma di 250,00 euro l’anno
è assolutamente insufficiente a coprire quello necessario.
Nell’ottica di quello che ho detto, cioè le figure più fra-
gili, le categorie più fragili, a mio avviso tra le catego-
rie più fragili ci sono anche soggetti sottoposti a chemio-
terapia e sottoposti a trapianti, per cui l’ottica è que-
sta. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Consigliere Coppola. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie Presidente. Collega, lei dice bene perché sono sog-
getti che sono stati colpiti da situazione di salute parti-
colare, però mi pare che già nel Regolamento rispetto a
quello vigente che avete approvato quando lei era Presiden-
te della Commissione che avete ridotto a quattro scatole
l’anno, oggi la nuova proposta di Regolamento prevede che
sono quattro al mese, se non ricordo male, fino a 250,00
euro. Prima ce ne erano 500,00 poi si è passato a 40 ed ora
quanto meno stiamo ristabilendo quello che giustamente an-
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che rispetto a quelle che sono le previsioni di Bilancio di
dare qualche cosa di più, ma non possiamo dare tutto a tut-
ti, perché è normale, ma credo che la Commissione con il
lavoro è stato fatto, tra l’altro con il supporto del Di-
rettore del Distretto, dove abbiamo focalizzato che i pro-
blemi possono essere risolti già con un buon contributo che
mi pare che sono circa quattro scatole al mese Ripeto il
Consiglio Comunale può liberamente dare non solo 500,00, ma
anche 3.000,00 ma bisogna essere ragionevoli. Per cui mi
astengo nella proposta del Consigliere Gandolfo, mi auguro
che nel prossimo Bilancio invece di avere difficoltà a come
chiuderlo, visto che ci sono anche situazioni che fra non
molto verranno anche a coinvolgere quello che è l’assetto
dello strumento finanziario, io mi auguro che dal prossimo
anno invece di avere 6 milioni di euro di debiti fuori Bi-
lancio, abbiamo 8 milioni fuori budget che ci vengono dati
dallo Stato. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO
Ci sono interventi sulla proposta di Emendamento? Segreta-
rio procediamo con la votazione per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato “sì” n. 5 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Mar-
rone Alfonso, Coppola Leonardo Alessandro, Gandolfo Miche-
le, Rodriquez Aldo.

Hanno votato “Astenuto” n. 10 Consiglieri: Alagna Oreste,
Coppola Flavio, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sina-
cori Giovanni, Rodriquez Mario, Arcara Letizia, Nuccio Da-
niele, Milazzo Giuseppe.  

Sono assenti n. 15 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa, Galfano Arturo, Alagna Luana. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento all’Articolo
18 Punto 1, 15 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto
per l’approvazione 8, l’Emendamento all’Articolo 18 Comma 1
viene respinto con 5 voti favorevoli e 10 astenuti. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Passiamo all’ultimo Emendamento. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere un attimo solo perché c’è un altro Emendamento,
che è un Emendamento tecnico all’Articolo 19 e poi passiamo
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l’Emendamento all’Articolo 22. L’atto d’indirizzo presenta-
to è stato recepito dall’Ufficio che ne ha fatto un Emenda-
mento  tecnico.  Se  il  dottor  Sparla  vuole  relazionare
sull’Articolo 19 . Presidente Arcara le do la parola. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Semplicemente  per  chiarire,  Presidente,  che  dai  verbali
della VI° Commissione Consiliare si deducono determinate
indicazioni che vanno nella direzione di quest’Emendamento
tecnico che ha tradotto appunto il nostro atto d’indirizzo.
I verbali del 2017 proprio fanno riferimento a quest’Arti-
colo 19 e cioè la concessione del loculo gratuito. Quindi
il  Responsabile  Amministrativo  può  esporre  l’Emendamento
tecnico. Grazie Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Sparla se vuole relazionare. 

FUNZIONARIO – DOTTOR SPARLA 
Buonasera Consiglieri. L’Emendamento tecnico proposto dalla
Commissione consiste nel prevedere della concessione dei
loculi,  i nuclei familiari che devono presentare l’ISEE
non sono solo il nucleo familiare del defunto ma anche i
componenti previsti per Legge ed abbiamo previsto i discen-
denti e gli ascendenti del defunto che devono avere il pos-
sesso dei requisiti prescritti dal Regolamento, che sono
quelli  indicati  dall’Articolo  8  e  9,  oltre  alla  soglia
dell’ISEE prevista dallo stesso Articolo. Quindi si è cer-
cato di aggiustare la proposta dell’Articolo 19 contenuta
nell’atto  deliberativo  seguendo  queste  indicazioni  e  la
concessione del loculo al defunto in modo gratuito e sog-
getta a questi vincoli. Posso anche leggerlo l’Emendamento
così com’è stato proposto dalla Commissione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se vuole dare una lettura. 

FUNZIONARIO – DOTTOR SPARLA 
Okay. L’Emendamento è un Emendamento modificativo al Comma
1 dell’Articolo 19 come segue: “La prestazione sociale per
la concessione gratuita del loculo potrà essere concessa in
qualsiasi mese dell’anno al soggetto richiedente del nucleo
familiare di convivenza anagrafica o del soggetto che ne
abbia interesse, se i componenti del nucleo familiare, i
discendenti e gli ascendenti del defunto sono in possesso
dei requisiti indicati agli Articoli 8 e 9 del presente Re-
golamento. Il possesso dei requisiti e lo stato di indigen-
za deve evincersi da apposita relazione dell’Assistente So-
ciale”. Poi c’è un altro Emendamento modificativo al Comma
2, Lettera B, dell’Articolo 19 che si propone di modificare
come segue, Lettera B: “Composizione del nucleo familiare
anagrafico nonché l’indicazione degli ascendenti e dei di-
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scendenti del defunto”. Il terzo Emendamento propositivo è
di natura modificativo. Il Comma 3 dell’Articolo 19 è modi-
ficato come segue: “L’istanza verrà archiviata d’ufficio in
caso di mancanza di presentazione della documentazione come
sopra specificata e nel caso che il reddito del soggetto
deceduto  e/o  nucleo  familiare  anagrafico,  nonché  degli
ascendenti e dei discendenti è superiore al minimo vitale”.

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto è chiarissimo. Ha fatto una considerazione la col-
lega che sposo in pieno. Consigliere Coppola sono perfetta-
mente d’accordo, se durante l’arco delle votazioni stiamo
procedendo a fare  quaranta votazioni non si prende nemmeno
parte ad una votazione non si può dire che è presente, come
fa a computare il tempo che è presente in aula. Non è un
mio problema, poi domani mattina daremo le direttive assie-
me al Segretario Generale. Chi si allontana dall’aula e non
dà comunicazioni e non firma viene depennato, viene consi-
derato assente, mi dispiace. Ognuno dev’essere responsabile
di se stesso. Ognuno dev’essere responsabile di se stesso. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Però è poco chiara la situazione, perché ci può essere il
Consigliere Comunale che al momento per motivi politici non
partecipa al voto e si assenta nei locali antistanti ma
sempre dentro al Consiglio Comunale e poi può rientrare in
qualsiasi momento. 

PRESIDENTE STURIANO 
Si assente dall’aula? 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
No, è sempre qua. Non so fino a che punto, è da vedere que-
sto. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Presidente questo dibattito non ci porta da nessuna parte,
se non amplificare giudizi che dall’esterno comunque non… 

PRESIDENTE STURIANO 
Come dice la collega, quanto meno non disturbate. Passiamo
al primo Emendamento modificativo al Comma 1 dell’Articolo
19, modificato come segue: “La prestazione sociale per la
concessione gratuita del loculo potrà essere concessa in
qualsiasi mese dell’anno al Soggetto richiedente del nucleo
familiare di convivenza anagrafica o del soggetto che ne
abbia interesse. Se i componenti del nucleo familiare, i
discendenti e gli ascendenti del defunto sono in possesso
dei requisiti indicati dall’Articolo 8 e 9 del Presidente
Regolamento. Il possesso dei requisiti e lo stato di indi-
genza deve evincersi dall’apposita relazione dell’Assisten-
te Sociale”. Sull’Emendamento due a favore e due contro.
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Nessuno chiede di intervenire, Segretario procediamo con la
votazione per appello nominale dell’Emendamento all’Artico-
lo 19, I° Comma. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo  Alessandro,  Arcara  Letizia,  Angileri  Francesca,
Alagna  Walter,  Nuccio  Daniele,  Milazzo  Giuseppe,  Licari
Linda, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo, Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 8 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’ Emendamento all’Artico-
lo 19, Comma 1, 22 Consiglieri Comunali su 30. Quorum ri-
chiesto per l’approvazione 12, l’Emendamento viene approva-
to con 18 voti favorevoli e 4 astenuti. Passiamo al secondo
Emendamento modificativo. Il Comma 2, Lettera B dell’Arti-
colo 19 modificato come segue: “Lettera B: composizione del
nucleo  familiare  anagrafico,  nonché  indicazione  degli
ascendenti e dei discendenti del deceduto”. Ci sono inter-
venti sull’Emendamento in questione? No! Segretario proce-
diamo con la votazione per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo  Alessandro,  Arcara  Letizia,  Angileri  Francesca,
Alagna  Walter,  Nuccio  Daniele,  Milazzo  Giuseppe,  Licari
Linda, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo, Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 8 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Milazzo
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Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento all’Articolo
19 Comma 2, 22 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto
per l’approvazione 12, l’Emendamento viene adottato con 18
voti favorevoli e 4 astenuti. Passiamo all’ultimo Emenda-
mento sull’Articolo 19, Emendamento modificativo. Il Comma
3 dell’Articolo 19 è modificato come segue: “L’istanza ver-
rà archiviata d’ufficio in caso di mancata presentazione
della documentazione, come sopra specificata e nel caso che
il reddito del soggetto deceduto e/o nucleo familiare Ana-
grafico nonché degli ascendenti e dei discendenti è supe-
riore al minimo vitale”. Segretario procediamo con la vota-
zione del terzo Emendamento quindi sull’Articolo 19 in as-
senza di interventi, per appello nominale, prego. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno  votato “sì” n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo  Alessandro  Arcara  Letizia,  Angileri  Francesca,
Alagna  Walter,  Nuccio  Daniele,  Milazzo  Giuseppe,  Licari
Linda, Rodriquez Aldo. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo, Gandolfo Michele.

Sono assenti n. 8 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul terzo Emendamento al Com-
ma 3 dell’Articolo 19, 22 Consiglieri Comunali su 30. Quo-
rum richiesto per l’approvazione è 12, l’Emendamento viene
adottato  con  18  voti  favorevoli  e  4  astenuti.  Passiamo
all’ultimo Emendamento sull’Articolo 22, Consigliere Gan-
dolfo se vuole relazionare ne ha la facoltà. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Anche quest’Emendamento nell’ottica di quello che dicevo,
nel secondo Comma l’Amministrazione comunale verificata la
disponibilità in Bilancio può erogare a soggetti e nuclei
familiari con indicatore ISEE uguale o inferiore ad euro
3.000,00 un contributo natalizio, qualora non abbiano usu-
fruito nel corso dell’anno del contributo continuativo, del
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Servizio Civico, dell’attività integrativa o di altri ser-
vizi di pubblica utilità, per i quali i soggetti utilizza-
vano e percepiscono specifiche erogazioni di contributo.
Sostituire euro 3.000,00 con euro 6.000,00”. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Consigliere Coppola. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie Presidente. È l’ultimo Emendamento per fortuna. Con-
sigliere Gandolfo lei è una persona intelligente, capace,
però vede che cosa c’è? Lei riesce a focalizzare alcune
questioni per poi mettere in difficoltà anche i Consiglieri
come il caso dei farmaci. Io la invito per la prima volta a
predisporre degli Emendamenti non fatti in maniera strumen-
tale, per cui un Consigliere Comunale o l’Aula è costretto
a bocciare perché sa che approvando questo Emendamento reca
dei danni al Comune. Se lei a quest’Emendamento invece di
mettere 6.000,00 ci metteva 3.300,00 – 3.500,00 euro come
per i farmaci, probabilmente… perché lei prima vuole il ri-
sparmio da parte dell’Ente Comune e poi invece aumenta gli
importi  per  dare  i  contributi.  A  me  dispiace,  però
quest’Emendamento, come quello dei farmaci, io l’avrei vo-
tato favorevolmente. Ma lei non può presentare Emendamenti
solo per fatti strumentali, senza dare un giusto confronto
anche con gli Uffici per poter fare le cose in modo corret-
to, perché lei in questo modo non fa altro che arrecare
danni ai cittadini, perché noi siamo costretti a diminuire,
lei vuole non aumentare, uscire fuori denari per poi non
riuscire a trovare mai un giusto equilibrio. Perché tutti
gli Emendamenti sono buoni, perché nessuno vuole fare alla
gente, ma per fare bene alla gente bisogna presentare delle
cose che siano proponibili caro collega. Queste sono idee
che non possono essere accolte purtroppo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere si limiti sull’Emendamento. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Sono costretto a spiegare il perché del no a questo voto,
perché ritengo che aiutare questi soggetti che sono biso-
gnosi, invece di presentare un Emendamento di questo tipo,
veniva presentato un Emendamento diverso probabilmente po-
teva trovare anche accoglimento da parte dell’Aula. Grazie
Presidente. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Presidente una breve replica. 

PRESIDENTE STURIANO 
C’è la Consigliere Letizia Arcara. 
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CONSIGLIERE ARCARA 
La ringrazio Presidente. È chiaro che è nostro preciso do-
vere votare gli Emendamenti, perché è un suo diritto pre-
sentarli ed è un nostro dovere votarli. Io non so se il
Consigliere Gandolfo è sulla via di Damasco, preso da que-
sta pietas cristiana, si rende conto che sono veramente
provocatori e pretestuosi, lei sta facendo del male alla
gente, lei sta approfittando di questi soggetti. Si serve
di queste persone fragili e bisognose solo per provocare.
Consigliere non appartiene nemmeno al suo stile, deontolo-
gicamente un medico non dovrebbe agire in questa maniera,
sfruttando la sofferenza altrui. Noi ci stiamo astenendo ma
non sia mai che domani venga fuori che noi ci siamo astenu-
ti su degli Emendamenti che erano a beneficio della nostra
città, perché io ribadisco che sono semplicemente provoca-
tori, pretestuosi, giusto. Perché lei questi Emendamenti,
ecco perché parlavo sulla via di Damasco, perché non li
proponeva in Commissione? Ha avuto due anni e mezzo di tem-
po per proporre, non l’ha fatto? Non l’ha fatto. Ecco per-
ché diventa poco credibile il tutto. Mi scusi, questo Pre-
sidente, anche per motivare la mia astensione sugli Emenda-
menti presentati dal Consigliere Gandolfo. Grazie. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Posso Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Gandolfo, prego. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
Io avevo fatto una premessa prima degli Emendamenti e cioè
dare di più a coloro che hanno di meno. Quindi quando io
faccio questi Emendamenti che si rivolgono a soggetti che
hanno problemi di chemioterapia, a soggetti con trapianti,
ex carcerati o soggetti che hanno un ISEE  inferiore a
3.000,00 euro, io vado ad indirizzare le risorse a catego-
rie che hanno più bisogno. Io voterò contro questo Regola-
mento perché è un Regolamento confuso che determinerà nel
mese di luglio che le risorse saranno finite. La cosa più
seria era fare un Regolamento e rivolgersi alle categorie
più deboli e si potevano trovare le risorse per le catego-
rie più deboli. Purtroppo la Commissione non ha capito que-
sto concetto; il direttore di Ragioneria non è venuto in-
contro, perché non è riuscito a capire quante somme dobbia-
mo  sborsare per questo Regolamento, pertanto voi votate
contro ed io rimango della mia idea. 

PRESIDENTE STURIANO 
C’era la collega Meo che ha voleva intervenire, ne ha la
facoltà. 
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CONSIGLIERE MEO 
Presidente, colleghi, anch’io sono d’accordo con il pensie-
ro del collega Coppola e della collega Arcara, anche perché
bisogna far capire ai cittadini che più vengono date delle
somme specifiche a famiglia… per esempio con l’Emendamento
del collega ne usufruiscono cinquanta famiglie, per com’è
ora ne usufruiscono cento, quindi la platea diventa minore,
forse porterebbe danno, perché così avvantaggiamo più fami-
glie, quindi non è una questione di avvantaggiare più una
categoria che un’altra, ma si tratta di fare delle scelte
per le somme che abbiamo noi a disposizione, quindi per
questo ci asteniamo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se non ci sono altri interventi procediamo con la votazione
per  appello  nominale  dell’ultimo  Emendamento.  Segretario
proceda con la votazione. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato “Sì” n. 3 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Nuc-
cio Daniele, Gandolfo Michele. 

Hanno votato “Astenuto” n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincen-
zo, Alagna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Arcara Le-
tizia, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Alagna Walter,
Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo, Licari Linda, Rodriquez
Aldo. 

Hanno votato “No” n. 1 Consigliere: Coppola Leonardo Ales-
sandro.  

Sono assenti n. 8 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sull’Emendamento  all’Artico-
lo 22, 22 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione 12, l’Emendamento viene respinto con 3 voti
favorevoli, 1 contrario e 18 astenuti. Adesso passiamo alla
votazione del Regolamento così come emendato. Per appello
nominale Segretario.  

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno  votato “sì” n. 17 Consiglieri: Sturiano Vincenzo,
Alagna  Oreste,  Ferrantelli  Nicoletta,  Ferreri  Calogero,
Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Corda-
ro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo  Alessandro,  Arcara  Letizia,  Angileri  Francesca,
Alagna  Walter,  Nuccio  Daniele,  Milazzo  Giuseppe,  Licari
Linda. 

Hanno votato “Astenuto” n. 4 Consiglieri: Chianetta Igna-
zio, Genna Rosanna, Galfano Arturo Rodriquez Aldo.

Hanno votato “No” n. 1 Consigliere: Gandolfo Michele. 

Sono assenti n. 8 Consiglieri: Vinci Antonio, Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Milazzo
Eleonora, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Alagna Lua-
na. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione del Regolamento sui Servizi
Sociali 22 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione  12,  l’Emendamento  viene  approvato  con  17
voti favorevoli, 1 contrario e 4 astenuti. Per dichiarazio-
ni di voto ne ha facoltà, prego Consigliere Rodriquez. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Grazie Presidente. Come ho ampiamente dichiarato poc’anzi
io qua in aula ho votato favorevolmente alcuni Emendamenti,
però non avendo avuto le risposte sulle domande fatte al
Dirigente Fiocca mi sono astenuto nel votare il Regolamen-
to, perché non ho avuto le giuste risposte in merito, quin-
di mi sono astenuto al Regolamento. Grazie Presidente. 

Assume la Presidenza del Consiglio, il Consigliere Arturo Galfano

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie collega. Prima di dare la parola ai colleghi volevo
giustificare  l’assenza  dei  colleghi  Ginetta  Ingrassia,
Luana  Alagna  e  Giusy  Piccione  e  Vito  Cimiotta.  Prego
collega Coppola, brevissimamente. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Brevissimamente  Presidente,  stia  tranquillo.  Presidente
colleghi Consiglieri, finalmente dopo un anno e passa di
lto simo riusciti a dare quanto meno una piccola sistemata,
più che piccola, anzi direi grande sistemata. Presidente io
vorrei  fare  un  invito  all’Assessore  ed  al  Funzionario
dottor Sparla, ne abbiamo discusso più di una volta, io
ritengo che questo Regolamento è intrecciato fra situazioni
che sono a volte anche diverse, eterogenee fra di loro, ha
detto bene anche l’altro giorno il Consigliere Gandolfo su
questa questione, forse sarebbe opportuno, nei giusti modi
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e nei termini di Legge di prevedere che questo Regolamento
vengano  scorporate  alcune  situazioni  e  predisporre  dei
Regolamenti come il caso dei loculi, che venga inserito nel
Regolamento del Cimitero. Come il trasporto dei disabili
venga estrapolato l’Articolo 26, perché è una cosa prevista
come  compito  istituzionale,  ma  per  quanto  riguarda  la
disabilità  in  genere,  credo  che  sia  necessario  come  ha
detto bene l’altra sera la collega Arcara, prevedere un
Regolamento che riguarda in maniera specifica situazioni di
disabilità, come quei  soggetti che oltre alla disgrazia o
la sfortuna, più che disgrazia, la sfortuna di trovarsi in
condizioni  economiche  disagiate,  hanno  la  sfortuna  di
trovarsi in situazioni di patologie serie. Dunque credo che
cercare di trovare le condizioni, dottor Sparla, mi rivolgo
a lei, perché sarà lei, mi auguro, il funzionario che dovrà
lavorare  su  questa  cosa  e  cercare  di  separare  le
situazioni. Il Regolamento alla fine che cosa dice, che
sono  situazioni del tutto diverse, i caratteri generali
sono  uguali,  però  è  anche  vero  che  noi  in  situazioni
particolari di disagio familiare, può andare bene il minimo
vitale, ma ci sono probabilmente situazioni dove c’è anche
la  patologia,  quindi  a  questo  punto  potremmo  anche
ragionare in altri termini dove possiamo anche aumentare il
contributo o in certi casi diminuirlo, proprio per separare
le  condizioni  sia  sociali  che  economiche  delle  varie
famiglie. Presidente ho concluso, grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie  a  lei  Consigliere  Coppola.  Aveva  chiesto
d’intervento la collega Linda Licari, prego ne ha facoltà. 

CONSIGLIERE LICARI 
Grazie  Presidente.  Assessore,  Funzionari  e  pubblico  in
Sala. Volevo ringraziare, Presidente un po’ tutta l’aula
che è rimasta in Consiglio a votare questi Emendamenti. La
Presidente ed il collega Coppola che veramente da oltre un
anno,  collega  Coppola,  abbiamo  lavorato  per  questo
Regolamento. Abbiamo fatto tantissime Commissioni, è stato
davvero un approfondimento serio. Mi dispiace per quello
che ha detto qualcuno in quest’Aula, soprattutto per quei
componenti della Commissione che non si sono adoperati per
apportare il dovuto contributo, di certo non in Consiglio
ma durante la Commissione. Di questo mi rammarico e lo
dovevo  dire,  Presidente  Arcara,  perché  le  Commissioni
esistono per questo, non solo sono organi di controllo,
sono  organi  propositivi  nei  quale  possiamo  scontrarci,
discutere  per  migliorare  le  condizioni  senz’altro  dei
nostri  cittadini  ed  in  questo  caso  gli  interventi,  il
Regolamento  viene  chiamato  proprio  così  “Interventi
Economici  e  di  Solidarietà  Sociale”.  Abbiamo  fatto
veramente  un  gran  lavoro  Presidente  e  pertanto  voglio
ringraziare i componenti per quello che è stato il mio
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lavoro  che  è  durato  circa  un  anno,  per  quello  che  ha
proseguito poi la Presidente Arcara al mio posto ed il
collega  Coppola  che  ha  dato  quest’importante  contributo
nell’ultima parte, ma anche un anno fa, noi ci vedevamo
anche fuori dalle Commissioni e questo è importante che
anche i colleghi che non fanno parte della Commissione lo
sappiamo,  perché  il  lavoro  non  è  stato  svolto  solo
all’interno della Commissione ma anche fuori, informandoci,
documentandoci e parlando con gli esperti. Ringrazio anche
il funzionario Sparla che si è trovato in questa situazione
un po’ incresciosa non facile sicuramente per lui che viene
da  un’altra  realtà  e  si  sta  calando  ovviamente  in  un
settore difficilissimo. Grazie anche all’Assessore Ruggeri
che ha calato veramente nei dettagli gli atti d’indirizzo
che abbiamo proposto come Commissione. Grazie Presidente. 

Assume la Presidenza del Consiglio, il Consigliere Vincenzo Stu-

riano 

PRESIDENTE STURIANO 
Letizia Arcara, prego.  

CONSIGLIERE ARCARA 
Grazie Presidente. Sicuramente nel mio ruolo di Presidente
mi  corre  l’obbligo  di  ringraziare  la  Commissione,
finalmente  questo Regolamento c’è ed adesso non abbiamo
evidentemente alibi di alcun genere, si andrà ad applicare
il  Regolamento  perché  è  andato  nella  direzione  di  una
maggiore  giustizia  sociale,  di  una  maggiore  coesione
sociale, di quel senso di solidarietà che si deve provare
verso  chi  nella  vita  è  stato  sfortunato.  Assessore  un
particolare  però  monito  voglio  rivolgere  a  lei.  Guardi
Assessore che i Servizi Sociali non sono soltanto progetti
“Ti accompagno io” “No, vado da sola” o a braccia aperte, i
Servizi Sociali non sono solo progetti “Ti accompagno io?”
“No,  preferisco andare da sola”, ironicamente, oppure a
braccia  aperte  o  a  braccia  chiuse,  i  Servizi  Sociali,
Assessore  significa  vivere  in  mezzo  alla  gente,  nella
realtà, carpirne le esigenze, questo è il vero… noi siamo a
servizio degli altri. Noi tutti Consiglieri, chi ha avuto
questo mandato amministrativo, ancor più chi come lei si
occupa di questo settore delicato. Quindi una volta le ho
detto, ecco il mio monito “cerchiamo determinate somme, di
non  distribuirle  in  maniera,  per  dare  contentini,
concentriamo…  Assessore  io  devo  andare  via,  non  è  un
attacco il mio, Assessore, la prego, non consideri il mio
un  attacco,  cortesemente,  dico  soltanto  un  monito,  un
consiglio, le si può dare un Consiglio o no, quello di
cercare di concentrare la maggior parte delle risorse su
questo settore, noi viviamo a contatto con queste persone,
glielo posso garantire e non possa giorno in cui mi sento
dire  “Avrei  bisogno  di  questo,  avrei  bisogno  di
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quest’altro”  Mando  ai  Servizi  Sociali  e  purtroppo  le
risposte sono molto ma molto così vaghe. Ripeto il Settore
è  delicato,  io  l’altra  volta  le  ho  detto:  Si  prenda
particolarmente  cura, ma viva soprattutto in mezzo alla
gente e cerchiamo veramente di portare qui dentro i loro
problemi e risolverli, perché nella vita sa c’è chi nasce
fortunato e c’è chi nasce sfortunato. Ci sono  persone che
veramente purtroppo sono state deluse profondamente dalla
vita, forse il nostro compito è anche venire incontro a
costoro e dare una piccola ragion d’essere. Grazie. Io devo
allontanarmi e quindi non posso sentire la sua replica,
però ripeto non è un attacco è un monito e da parte nostra
il massimo della collaborazione. Guardi c’è una Commissione
Consiliare,   Politiche  Sociali,  formate  da  persone  che
hanno magari momenti di distrazione ci sono pur sempre,
voglia  di  lavorare  e  che  vivono  a  contatto  con  questi
problemi e li portano dentro la Commissione, vedi il caso
del  Consigliere  Coppola,  la  stessa  Consigliera  Licari,
quindi da parte nostra la massima collaborazione, da parte
nostra.  Cerchiamo  di  creare  questa  sinergia  tra  lei  e
questa Commissione e procedere ed andare avanti insieme.
Grazie. Presidente io devo andar via. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Pino Milazzo. 

CONSIGLIERE MILAZZO GIUSEPPE 
Grazie  Presidente,  solo  un  minuto  perché  vedo  che  i
Consiglieri  vista  l’ora  incominciano  a  scalpitare.  Era
doveroso ringraziare intanto la Commissione, perché avevo
posto un problema sull’Articolo 19 e l’Emendamento è stato
fatto ed approvato e quindi sono contento perché quello che
di fatto avevo intravisto in questo Regolamento, oltre ad
altre cose che come ho detto nei miei precedenti interventi
io di sociale ne mastico pochino, però è un settore molto
delicato e quindi invito gli addetti ai lavori di essere un
pochettino  più  attenti  a  quelle  che  sono  purtroppo  le
necessità delle persone meno ambienti della nostra città e
che sono tante. Sono particolarmente contento che l’atto
sia stato approvato, ringrazio il Consigliere Coppola che
in quest’atto deliberativo ha dato proprio il massimo di se
stesso  e  la  ringrazio  Consigliere  perché  lei  è  stato
determinante nel farmi capire alcune cose in quest’atto. Un
ringraziamento particolare al dottor Sparla che è riuscito
a seguire i lavori di questa Commissione che non è facile,
non per la Commissione, perché ho seguito qualche volta la
Commissione sostituendo la collega, come dice la collega
Licari è una Commissione che è abbastanza attenta e che
lavora, ma andare dietro a quelli che sono i tempi della
Politica non è facile e lei pian piano, senza mai agitarsi
c’è riuscito, quindi di questo me ne complimento. Dopodiché
Presidente  che  cosa  dire,  speriamo  che…  Assessore  che
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questo nuovo Regolamento possa portare in realtà qualche
cosa di buono alla nostra città. Lei ha la responsabilità
di  vigilare  su  questi  Servizi,  non  può  fare  altro  che
vigilare. Oggi le chiacchiere in questo Settore sono tante,
sia più presente, poi se c’è eventualmente qualcosa che
bisogna modificare e bisogna cambiare fatelo, ne parli con
il Sindaco. Se c’è qualche pedina che va mossa muovetela,
non aspettate che arrivino altri, ma arriviamo prima noi
che siamo la base della politica. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Mi  sembra  che  non  ci  sono  altri  interventi,  la  parola
all’Assessore Ruggeri. 

ASSESSORE RUGGERI
Presidente,  Consiglieri,  intanto  volevo  ringraziare  il
lavoro che si è fatto in quest’aula in tutti questi mesi,
volevo ringraziare il lavoro che gli Uffici hanno fatto due
anni e mezzo fa, perché un breve flash. Voglio dire che non
è che questo Regolamento l’abbiamo cambiato in quest’ultimo
anno, abbiamo cominciato negli Uffici, ci siamo subito resi
conto e vorrei rispondere a Letizia Arcara e mi dispiace
che sia andata via, se io oggi ho questa delega ai Servizi
Sociali non è un caso. Io vengo dal Volontariato. Io vengo
dal Volontariato e sto in mezzo alla gente e mi dispiace
che  mi  si  sia  fatta  questa  puntualizzazione,  io  faccio
parte di tantissime associazioni di volontariato e credo
che il Sindaco mi abbia dato questa delega anche per questo
motivo. Conosco benissimo i problemi della gente e ne sto
conoscendo tanti altri come quelli dei migranti, con cui
sono a contatto spesso. Quindi se ho avuto questa delega da
parte del Sindaco è perché forse ha riconosciuto in me una
particolare predisposizione verso questo mondo, con cui mi
confronto e sto in mezzo alla gente, ecco perché proprio
stando in mezzo alla gente, fin dai primi mesi in cui siamo
stati… il Sindaco è stato eletto e mi ha dato la delega mi
sono accorta che c’erano tante cose che non andavano. Ecco
perché si è deciso di cambiare questo Regolamento, non lo
voglio  ricordare per l’ennesima volta perché non piace,
però per chiarire un po’, poi ci siamo confrontati con la
Commissiona prima diretta da Linda Licari e poi da Letizia
Arcara  ed  abbiamo  fatto  tutte  le  proposte  che  dovevano
essere fatti per cercare di cambiare. Non voglio raccontare
tutto  l’iter  perché  ne  ho  già  parlato  le  altre  volte.
Intanto ringrazio tutta l’aula, dal Presidente che oggi,
complimenti  ha  guidato  in  maniera  impeccabile  questo
Consiglio, la voglio ringraziare veramente e poi tutti i
Consiglieri  che  hanno  capito  l’importanza  di  questo
Regolamento  che  i  cittadini  stanno  aspettando,  perché
c’erano tante modifiche da fare e viene incontro questo
Regolamento alle necessità dei cittadini. Poi se ci sono
delle pecche, qualche cosa che non va è stato… ringrazio
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Flavio Coppola che poi in queste ultime battute ha cercato
di rimediare i due articoli, migliorare gli  Articoli 17 e
18, grazie alla sua esperienza lavorativa, ci ha portato
anche  un  grosso  contributo.  Credo  che  il  Regolamento  è
frutto  di  un  lavoro  sinergico,  quella  sinergia  di  cui
parlava Letizia Arcara l’ha abbiamo già messa in campo,
l’abbiamo messa in campo e ringrazio gli Uffici che hanno
lavorato,  i  nuovi  Uffici.  Credo  che  da  parte
dell’Amministrazione ci sia grande attenzione, da parte mia
verso questo settore. Cioè passa come se io fossi una così,
io sono presente quasi tutti i giorni al Settore e poi ho
l’altro Settore Cultura e quindi mi alterno tra Sappusi ed
il Comune Centro, sono molto attenta e seguo tutto quello
che avviene e credo che ci siano state molte modifiche in
questo  Settore  negli  ultimi  tempi.  Sono  stati  diversi
cambiamenti  e  siamo  in  itinere  per  altri  cambiamenti.
Stiamo  cercando  di  monitorare  un  po’  la  situazione,  la
venuta  del  dottor  Sparla  è  un  segnale  di  grande
cambiamento, speriamo che ce ne siamo altre. Perché questo
è il nostro obiettivo, che quando finirà il mandato del
Sindaco, di lasciare un Settore perfetto. Quindi chi verrà
forse dopo di noi, potrà dire di aver trovato un Settore
perfetto, c’è grande attenzione, perché capiamo che è un
settore  delicato,  stiamo  monitorando  tutte  le  varie
situazioni, nessuna esclusa, quindi state tranquilli che da
parte  mia,  del  Dirigente,  del  Sindaco  e  di  tutta
l’Amministrazione…  poco  fa  mi  confrontavo  con  il  Vice
Sindaco che il dottor Sparla sta collaborando attivamente,
c’è  questo  intento.  State  tranquilli  che  c’è  grande
attenzione ed interesse affinché il Servizio funzioni bene,
questo è il nostro obiettivo. Grazie a tutti ancora per il
lavoro svolto. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prima di chiudere la seduta volevo giustificare, cosa che
non ho potuto fare, è stato fatto dal collega Galfano, che
mi ero raccomandato per farlo. Detto ciò non mi rimane
altro  che  ringraziare  l’aula  per  il  lavoro  svolto,  il
dottor Sparla per la grande professionalità dimostrata in
queste sedute di Consiglio Comunale. Buona serata a tutti,
la seduta è sciolta.  
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